
*Education nationale : Rentrée 2022-2023
Encore bien des défis à relever !*

Si le contexte de cette rentrée est moins anxiogène du point de vue sanitaire, et plus détendu sur le plan du dialogue social avec l'arrivée du nouveau Ministre de l'Education nationale et de la Jeunesse, il n'en reste pas moins que le système éducatif ressort durablement affecté et affaibli par presque trois années de pandémie, et 5 années de mise en œuvre de réformes successives menées tambour battant, dans un climat social dégradé.

Le SNPTES et sa fédération l'UNSA-Education saluent l'implication de tous les personnels, notamment dans les métiers techniques, fort peu reconnus et largement ignorés des médias, et même de nos hiérarchies, qui ont su assurer la continuité du service public de d'Education malgré toutes ces difficultés, et seront à vos côtés pour relever celles qui s'annoncent.

En effet, le déclin de l'attractivité de nos métiers et de leur reconnaissance, les difficultés de recrutements sans précédent, les questions du pouvoir d'achat, des rémunérations et des conditions de travail, ou encore les défis environnementaux, seront l'objet des futurs défis que nous devons mener collectivement.

Le SNPTES continuera de défendre l'idée d'un service public de l'Education de qualité, au service de tous, qui respecte tous ses personnels et tous ses élèves, qui se donne les moyens humains et financiers pour offrir à tous les jeunes le bagage intellectuel qui leur permettra d'affronter le monde à venir en citoyens responsables et avertis.

Le SNPTES ne se contentera pas d'effets d'annonces et de communication, et continuera de vous représenter en œuvrant sans relâche à la défense des personnels et du système éducatif.

Choisy-le-Roi, le 25 août 2022